

18. Ehrenmitgliedertreffen in Winterthur

6/23/2016

Organisation Albert Oehy 22 Teilnehmer



Bereits zum 18. Male versammelten sich die Ehrenmitglieder des EWF Herisau zum jährlichen Treff und Gedankenaustausch. Zum dritten Mal nach 2004 und 2013 in der Region Winterthur, dieses Mal organisiert durch unseren OL- und Skilangläufer Albert, allerdings ohne Kompass und Klister.

Posten 1:



Besammlung um 10.40 in der SBB-Schalterhalle. Fast alle kamen Sie wer nicht gerade in den Ferien weilte oder sonst irgendwie verhindert war. Mit einem kleinen Stadt-OL ging's dann via Marktgasse, Spitalgasse, Garnmarkt zum Kaffeehalt beim Gewerbemuseum. Danke der Spenderin Gerda. Für Wissbegierige konnte noch das naheliegende Uhrenmuseum besucht werden. Nach einer kurzen Gesprächsrunde fanden die Teilnehmer über verschiedene Arten den Weg zum Bahnhof, wo dann noch Ernst und Yreni zur Gruppe stiessen. Mit dem Bus 660 fuhren wir dann über verschlungene Strasse zu unserer Kantine im Zürcher Unterland.



Posten 2:

Im hinteren Stübli der „Linde“ in Oberwil, war bereits schön gedeckt und hergerichtet. Trotz einem Riesenansturm in und um das Restau-
rant, war der Service hervorragend. Obwohl Menue 1 und der Tipp ausgegangen waren, fand jeder ein passendes Essen abgerundet mit Suppe und einem feinen Dessert. Hier war nun Gelegenheit, sich in aller Ruhe zu unterhalten. Vieles begann mit „weisch no -z“. Viel zu schnell verging die Rast in der „Linde“ und ein kleiner Trupp, unternahm noch einen Verdauungsspaziergang in der Umgebung, während sich der Rest im Garten des Restaurants niederliess.



Posten 3:

Viel zu schnell war auch dieses Ehrenmitgliedertreffen wieder vorbei und der Bus Nr 660 brachte alle wieder wohlbehalten zum Posten 1 zurück.



Besten Dank an Albert für die Organisation, die vereinzelt Spender und wir freuen uns auf die 19. Ausgabe im nächsten Jahr am und auf dem Bodensee bei Werner und Silvia.



Fotos und Text:

Josef Bischof